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Top 6.1 Tafeln an den Bushaltestellen 
 
ORM Lauer gibt an, schon mehrfach Nachfragen erhalten zu haben, warum in 
Beeden die Bushaltestellentafeln entfernt worden seien. Ihrer Meinung nach hätte 
eine Information der Bürger im Vorfeld erfolgen müssen. Der Vorsitzende erklärt 
dazu, dass die Tafeln wohl erneuert würden, es jedoch keine Übergangsregelung 
gebe. Er werde sich mit der zuständigen Sachbearbeiterin des Ordnungsamtes in 
Verbindung setzen und gegebenenfalls eine Veröffentlichung veranlassen. 
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